



Journée du sport scolaire

publié le 02/10/2018

La « Journée du Sport Scolaire » initiée par l'U.N.S.S. (Union Nationale du Sport Scolaire), a permis cette année à tous nos élèves de sixième, comme par le passé, de découvrir certaines activités pratiquées au sein de l'Association Sportive : le Badminton, le Volley Ball, les Arts du Cirque, l'Athlétisme, la Gymnastique et le Tennis.

De plus à l'initiative des professeurs d'E.P.S. du District de Royan, un après-midi sport de plage était proposé, pour les élèves volontaires des collèges de Royan, Cozes, La Tremblade et Saujon. C'est ainsi que 54 élèves du Collège Henri Dunant ont pu bénéficier gratuitement d'une initiation au Beach Volley, Sand Ball, Ultimate, Soccer, Beach Tennis et parcours mini-raïd.

Tout les acteurs, professeurs, élèves et parents ont apprécié, sous notre beau soleil de Septembre, cette demi-journée d'initiation, qui a permis aux élèves de se confronter à d'autres, de découvrir de nouvelles activités et de lancer notre saison de l'Association Sportive. En effet, à ce jour nous avons déjà 140 licenciés contre 110 l'an passé à la même date.

Merci à la ville de Royan qui, en installant des terrains supplémentaires, a permis à plus de 200 élèves de collège de profiter de la plage, dans ce bel écrin dont nous disposons, qu'est la Grande Conche,

Les professeurs d'E.P.S.





